



La Croix-Rouge française en Haïti



11 millions
habitants (2021)

27 065
km² de territoire

1 177 \$USD
PIB/habitant

58,5% de la population
vit avec moins de 1.9 USD par jour (2012)

Une présence historique de la Croix-Rouge française

Haïti est le pays le plus pauvre de l'Amérique latine et des Caraïbes et l'un des plus pauvres au monde. Seul pays francophone indépendant de la zone Caraïbes, la république d'Haïti rencontre de nombreux défis tant dans son organisation politique que pour assurer le développement humain. Haïti est également très vulnérable aux catastrophes naturelles; de ce fait, plus de 96% de sa population est exposée aux multiples aléas, notamment des ouragans, des inondations, des tremblements de terre, des glissements de terrain et des sécheresses.

La Croix-Rouge française (CRF) intervient en Haïti depuis 1994, ses actions portent principalement sur la gestion de risques de catastrophes et la réduction de catastrophes. Depuis plusieurs années la Croix-Rouge Haïtienne bénéficie du réseau PIRAC et de ses activités. La Plateforme régionale d'intervention en Amériques Caraïbes (PIRAC), dirigé par la Croix-Rouge française (CRF) dont l'objectif est de "réduire l'impact des catastrophes et les effets du changement climatique sur les populations de la zone Caraïbes fournit un appui technique et logistique en matière de gestion des risques de catastrophes (prévention, préparation et réponse humanitaire)

THÉMATIQUE D'ACTION



Gestion de risques et des catastrophes

La région de la Caraïbe est très exposée aux catastrophes naturelles : séisme, ouragans, inondations, sécheresse, glissements de terrain, risques volcaniques y sont courants. La Croix Rouge française appuie la Croix-Rouge haïtienne dans la gestion de risques et catastrophes dont l'objectif est de réduire les risques, ceci à travers la prévention, préparation, réponse et réhabilitation.

INTERVENTIONS EN COURS

Réponse d'urgence au séisme du 14 août 2021



08/2021-08/2022



Grand Anse, Le Sud, Les Nippes



269 998,27 € budget



35 000 bénéficiaires



Partenaire



La Croix-Rouge française, via sa Plateforme d'Intervention Régionale fournit un appui technique et logistique, son soutien à l'Appel d'Urgence a impliqué l'envoi de matériel depuis ses stocks pré-positionnés en Guadeloupe et en Martinique et la coordination de la réponse d'urgence à travers la FICR. La Croix-Rouge haïtienne a également mobilisé son réseau de volontaires pour établir le lien avec les communautés impactées, distribuer des kits d'hygiène et couvertures, installer des abris d'urgence et assurer un soutien psychosocial aux victimes.

Déploiement de stocks - 1000 seaux; Jerrycans 1250; Bâches 1000; Moustiquaires 1000; kit cuisine 500; kit construction 500.

Déploiement des équipiers de Réponse à l'Urgence sur les thématiques **relief** avec la distribution de **biens de première nécessité** et de **Santé** avec le déploiement des **médecins et des infirmières**.

ILS NOUS SOUTIENNENT



© Haitian Red Cross

